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RÉPUBLIQUE FRANCAISE 

MAIRIE de BEURLAY 
~~~~~~~~~~~ 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

 
Du 23 décembre 2019  

~~~~ ~~~~~~ 
L’an deux mil dix-neuf, le vingt-trois novembre à dix-neuf heures, le Conseil Municipal de la 

commune de BEURLAY, dûment convoqué s’est réuni en session ordinaire à la Mairie, sous la 

Présidence de Monsieur Gérard GANDAUBER, Maire. 

 

Nombre de conseillers municipaux en exercice : 15 

Date de la convocation du Conseil Municipal : 13 décembre 2019 

 
Etaient présents : Gérard GANDAUBER, Olivier MACAUD, Gaëlle DALAIS, Magali  LABBEY, 

Annick MOUHÉ, René BERTON, Christelle JARRIGE, Serge LEVEILLÉ, Carolle ROULIN  

Pouvoirs :  Danièle DOAN VAN a donné pouvoir à Gérard GANDAUBER  

  Michelle DUMAS PREVOS a donné pouvoir à René BERTON 

  Liliane ANDRÉ a donné pouvoir à Olivier MACAUD 

Absent excusé : Philippe MATHIEU 

Absents : Mathieu GESLOT, Stéphane MONCEAU 

 
Monsieur Olivier MACAUD a été élu secrétaire de séance. 

 

ORDRE DU JOUR : 

1- Approbation du PV du 18 novembre 2019 

2- Délibération Décision Modificative 

3- Questions diverses 

 

 
APPROBATION DU PV DU 18 NOVEMBRE 2019 
M. Le Maire soumet à l’approbation aux membres du Conseil le procès-verbal du dernier conseil 

municipal : approuvé à l’unanimité. 

 

 
DELIBERATION DECISION MODIFICATIVE 
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que des modifications budgétaires concernant des 

imputations sont à faire, et sont sans conséquence sur le budget. (Achat d’une remorque) 

Après l’avoir entendu, le conseil municipal accepte cette décision modificative.  

 

Questions diverses   

Monsieur le Maire interroge le conseil municipal au sujet des coloris de la plateforme 

élévatrice de la future mairie. En ce qui concerne le sol, le gris est sollicité; pour l’intérieur de 

la cabine la couleur « cerise » remporte les suffrages sur le vert ou le bleu. 

D’autre part, Monsieur le Maire informe le conseil que la Société APEX qui souhaite mettre 

en place des panneaux photovoltaïques dans les carrières « MARCHAND » prendra en charge 

la modification du PLU en travaillant avec un bureau d’étude de son choix.   

Enfin, l’association « A portée de voix » propose un projet culturel (« ça coule de source ») 

pendant les journées du patrimoine. Projet de chorale avec une date à déterminer. 

 

Tour de table 

Olivier MACAUD  

- L’accueil  des nouveaux habitants aura lieu le jeudi 23 janvier 2020 à 19h. 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 
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Carolle ROULIN 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Magali LABBEY 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Gaëlle DALAIS 

- L’école de Beurlay ne récupère plus le papier. 

- Le spectacle de Noël fait par les enfants pour les enfants a été une réussite. 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Christelle JARRIGE 

- L’assemblée générale du Jumelage a eu lieu dernièrement. Le bureau a été réélu à 

l’identique. Une soirée karaoké sera organisée. Il faut déterminer une date et les 

soutiens éventuels. 

- J’ai assisté à l’inauguration de la cave « Vins d’ici et d’ailleurs ». C’est un lieu 

sympathique et chaleureux à conseiller. 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Serge LEVEILLE 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Annick MOUHE 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

René BERTON 

- Je suggère de déplacer le panneau d’affichage de l’Olivière dans le village. 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Gérard GANDAUBER 

- Remerciements à Gaëlle et aux parents d’élèves pour l’initiative du spectacle de Noël. 

- Je souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30 


